

Les grands investissements 2023

Lors du dernier comité syndical, les élus du S2e77 ont votés les investissements 2023.

Soucieux de l'entretien et de la conservation d'un patrimoine et d'équipements en bon état, afin d'assurer la production et la distribution d'une eau de qualité, les élus du comité syndical ont voté 18 476 000€ d'investissement en 2023.

Cette enveloppe financière vise à :

- Garantir la pérennité des ouvrages de stockage
- Garantir la pérennité des réseaux
- Entretien et sécuriser les équipements hydrauliques
- Anticiper les enjeux futurs et lancer les études/travaux
- Protéger les ressources

Elle est répartie sur les 3 zones :

- Zone Bassée-Montois à hauteur de 2 138 000€
- Zone Transpreauvinois à hauteur de 11 663 000€
- Zone Nord-Est elle s'élève à 4 675 000€

Concernant la pérennité des ouvrages de stockage et des réseaux, ces enveloppes financières vont en outre permettre :

- La réhabilitation des 2 réservoirs au sol à Donnemarie-Dontilly,



- La réhabilitation des 2 réservoirs semi-enterrés de Longueville



- La réhabilitation du Château d'Eau de Saint-Cyr-sur-Morin – Montapeine,



- Le renouvellement de certains réseaux à Thénisy, Bazoches-lès-Bray, Courchamp, Sourdun, Jouy-le-Chatel, la Celle-sur-Morin, Rebais, Saint-Siméon, Faremoutiers et Mouroux.